

Ä28 Kapitel 4: Modernen Staat gestalten

Antragsteller*in: LAG Demokratie und Recht

Beschlussdatum: 24.01.2024

Text

Von Zeile 145 bis 151:

~~Der Schutz der Sicherheit der Bürger*innen ist eine zentrale Aufgabe des Staates. Er wird hierbei immer wieder vor neue Aufgaben gestellt: Die Folgen des Klimawandels bedeuten neue Herausforderungen für den Katastrophenschutz. Verfassungsfeinde bedrohen unsere freiheitlich-demokratische Ordnung heute aggressiver denn je. Die Sicherung der personellen Ausstattung der Polizei und Staatsanwaltschaften wird entscheidend sein, um die Bürger*innen vor Kriminalität zu schützen. Diesen Herausforderungen stellen wir uns.~~

Unsere vielfältige Demokratie ist auf ihre Verteidigung durch eine starke Zivilgesellschaft angewiesen. Doch staatliche Institutionen müssen Menschen wirksam schützen. Verfassungsfeind*innen bedrohen unsere freiheitliche demokratische Ordnung heute aggressiver denn je. Und auch neue Aufgaben, wie die Bewältigung der Folgen des Klimawandels bedeuten neue Herausforderungen für den Katastrophenschutz. Wir wollen die Handlungsfähigkeit von Behörden der Polizei und Staatsanwaltschaften, Gerichten, der Verwaltung und der Kräfte des Katastrophenschutzes in den kommenden Jahren sicherstellen. Zentral sind dabei die Sensibilisierung für die Bedürfnisse der Betroffenen und eine auskömmliche Ausstattung mit Personal.

Begründung

Statt unter der Überschrift "In Freiheit und Sicherheit zusammenleben" den Fokus auf Kriminalität zu setzen, sollten wir unsere wichtigen Anliegen betonen.